

**Rede**  
von  
**Landrat Franz Meyer**  
**anl. der Eröffnung der Granitweihnacht Hauzenberg 2019**  
**am Donnerstag, 28. November 2019 um 17:00 Uhr**  
**in Hauzenberg**



*- Es gilt das gesprochene Wort! -*

---

Immer schöner, immer größer, immer imposanter:

Die Hauzenberger Granitweihnacht im Stoabruach ist seit Jahren eine Erfolgsgeschichte.

Das Rezept für diesen Erfolg ist: Von de Leid für die Leid!  
Kaum ein Weihnachtsmarkt weit und breit setzt so konsequent auf Anbieter aus der Region. Und wer kann das einzigartige Ambiente hier im Steinbruch übertreffen?

Kein Wunder also, dass die Hauzenberger Granitweihnacht im Advent mittlerweile zu einem bayernweit bekannten Ereignis geworden ist. Die Granit-Weihnacht ist ein Markenzeichen für kreative Brauchtumpflege in unserer Heimat.

Dem Organisationsteam um Ludwig Bauer ist es gelungen, den Erfolg noch weiter auszubauen. Besonders erfreulich ist es, dass eure Granitweihnacht die ganze Region einbindet und zusammenbindet. Das gilt für die Besucher, aber auch für die Organisatoren. Das Granitzentrum wird damit auch zu einer Bühne für das, was wir zusammen alle leisten können.

Die Hauzenberger Granitweihnacht ist international, mit Gästen aus Österreich und Böhmen - und sie ist ein im wahrsten Sinne des Wortes ein „lichterglänzendes“ Aushängeschild unserer Heimat!

Liebe Hauzenberger, liebe Gäste und liebe Aussteller:  
Damit eröffne ich die Hauzenberger Granitweihnacht 2019!